



## En 2024 Rusia aumentará drásticamente sus gastos militares

- Ezekiel Malone
- [1/12/2023](#)

El gasto militar de Rusia aumentará drásticamente a raíz del presupuesto nacional que el presidente Vladimir Putin firmó el lunes. Este presupuesto aumentará el gasto militar en un asombroso 70%. Por primera vez desde el colapso de la Unión Soviética, Moscú destinará casi un tercio de todos los gastos totales al mantenimiento del ejército y al complejo militar-industrial.

- Cerca del 30% del gasto ruso se destinará al ejército en 2024 (aproximadamente 412.000 millones de dólares).
- Otro 10% se destinará a la seguridad doméstica (aproximadamente 155.000 millones de dólares).

La seguridad doméstica incluye el Comité de Investigación estatal, la fiscalía, el servicio penitenciario y la Guardia Pretoriana (que también se ha utilizado contra Ucrania).

Este aumento del gasto incrementará la cantidad del producto interior bruto de Rusia destinado a sus fuerzas armadas del 4,1% al 6%. Esto consolidaría a Rusia como el tercer país que más gasta en defensa, sólo por detrás de Estados Unidos y China.

**Ejército en ascenso:** este acontecimiento corresponde con una profecía bíblica que el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, lleva décadas advirtiendo. Se profetiza que Putin dirigirá el mayor ejército que el mundo haya visto jamás. Este incremento del gasto militar está desarrollando aún más la actitud bélica que Rusia está profetizada a personificar.

**Más información:** lea nuestro artículo de tendencias ["El regreso de Rusia al estatus de superpotencia"](#).